

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日 曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校 内 関 係 各 種 行 事	備 考
			校 時								
			1	2	3	4	5	6	放課後		
27 月 ☆	50 × 15:30	1						／		朝)心のアンケート ふれコミ隊結成式15:15	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 清掃 14:35～14:45 帰りの会 14:55～15:15 最終下校 15:30
		2						／			
		3						／		歯ブラシチェック(保体常時) 整理整頓(環境常時)	
28 火	50 × 16:10	1						総		朝)テスト勉強の仕方(3年生→1年生)	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:55 最終下校 16:10
		2						総			
		3						総			
29 水 ☆	45 × 15:05	1						／		朝)本紹介(文化) 帰)短縮帰りの会	給食 12:15～12:50 ふれあい 12:50～13:10 ⑤時 13:15～14:00 清掃 14:10～14:20 帰りの会 14:30～14:40 最終下校 14:55
		2						／			
		3						／		声のポスト悩み相談(生徒会常時)	
30 木	50 × 16:55	1						総		歯科検診(2年・1年2クラス)9:35 放)校区の安全確認	ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:55 校区安全確認16:10～16:40 最終下校 16:55
		2						総			
		3						総			
31 金 ☆	45 × 15:05 16:45	1						／		教育相談①	⑤時 13:15～14:00 清掃 14:10～14:20 帰りの会 14:30～14:50 最終下校 15:05 教育相談 15:15～16:30 最終下校(相談)16:45
		2	金1	金2	金3	金5	金6	／			
		3						／			
1 土		1									
		2									
		3									
2 日		1									
		2									
		3									
3 月	45 × 14:45 17:15	1						／		朝)生徒指導の話 教育相談②	ふれあい 12:50～13:10 ⑤時 13:15～14:00 帰りの会 14:10～14:30 最終下校 14:45 教育相談 14:55～17:00 最終下校(相談)17:15
		2						／			
		3						／			

全校として「前進」することができた体育祭

体育祭、お疲れ様でした！記録を伸ばすための作戦会議、中間振り返りでの話し合い、声のポストの取組で探した仲間の素敵な姿など、どの学級にも振り返ると、その学級にしかないドラマがあったのではないのでしょうか。終わってみれば、うれしい！悲しい、悔しい、楽しい！など色んな感情があったと思います。前号でも伝えましたが、その感情になったのはなぜかを考えることが「振り返り」です。

そのような話し合いをすると、「最初はうまく跳べなかったけど、何度も練習するうちに跳べるようになって楽しくなってきた」「失敗しても仲間が励ましの声をかけてくれたから安心して跳ぶことができた」などの意見が出てきたと思います。その意見をよく見て下さい。これは、日常にもつながりそうじゃないですか？学習に置き換えてみると、「分からない問題があったけど、学び合いをして分かるようになったら楽しかった」などになるのです。また、「本気で取り組むって楽しい！」と感じたなら、10分間の清掃に本気で取り組んでみて下さい。「絶対にしゃべらない！」「この汚れを必ず落とす！」など目標を決めて取り組むとたかが10分でも達成感を味わうことができます。このように行事で得たものを日常につなげることが生徒会が体育祭スローガンとして掲げた「前進」になります。さあ、「日常」という次の一歩を踏み出そう！

梅村亮介のどうでもいい話～「秘技、つばめ返し！」～

みんなが体育祭練習をしている裏で燕ときゃっきゃしていた梅村です。緑陽中は燕の巣が多いので、窓や扉が開いていると燕が入ってくることがあります。ある日、体育祭練習にみんなが出た後に、南舎3階廊下で燕が飛んでいたのです。しかも、閉まった窓から出ようとして何度もぶつかっているのです。いかん、このままでは傷ついてしまう！と考えた先生は、助けに行っただけです。しかし、捕まえようとする燕も必死に逃げます。そのたびにぶつかってしまうのです。「大丈夫、助けに来たんだよ！」と声をかけますが、当然伝わることはなく…。角に追い詰めて、素手でキャッチ！でも、力を入れすぎると羽が折れてしまうかもしれないと思い、優しくキャッチ！そうすると、逃げられるのです。もう少し強くキャッチ！…やはり逃げられる。そんな攻防を繰り返し、ついにちょうどつかむ力を理解した梅村は捕まえたのです。よし！と思い、3階廊下で手を離したら、「覚えてろよ！」ぐらいのスピードで逃げていきました。そして、燕がいたところを見たら…糞が落ちてるじゃねーか！！ということで拭き拭きましたとき。ちなみに、体育祭練習期間だけで3羽助けました(笑)